

Zeitschrift: Badener Neujahrsblätter

Herausgeber: Literarische Gesellschaft Baden; Vereinigung für Heimatkunde des Bezirks Baden

Band: 29 (1954)

Rubrik: Bildnachweis

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 31.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

Bemühungen der Polizei sind bisher erfolglos geblieben. Die Bevölkerung ist beunruhigt und organisiert Nachtwachen.

- 5./6. In Aarau finden die offiziellen Feiern zum 150jährigen Bestehen des Kantons statt. Eine Botschaft des Bezirks Baden wird der Regierung überbracht. Der «Bachfischet» am Samstagabend, der Festakt vor dem Regierungsgebäude am Sonntagvormittag und ein eindrucksvoller Festzug am Nachmittag bilden die Höhepunkte dieses Festes. Eine große Gruppe aus dem Bezirk Baden nimmt mit Erfolg am Festzug teil.
5. Auch Ennetbaden veranstaltet eine lokale Feier. Der Heimattag für die Jugend wird durch eine vormittägliche Gedenkstunde eingeleitet. Am Abend feiern die Erwachsenen in der Turnhalle mit Darbietungen der Vereine und Ansprachen von Ständerat Dr. Speiser und Grossrat A. Bruggmann.
8. Die vollzählige Regierung besucht die Stadt Baden, um sich an Ort und Stelle über die Projektierungsarbeiten zur Verkehrssanierung zu orientieren.
15. Kadettenausmarsch in den Jura, nach dem Herzberg und nach Aarau.
15. Tag der Mittelschulen. Die Kantonsschüler und Kantonsschülerinnen, die Seminaristen und die Töchter des Lehrerinnenseminars nehmen, eingeladen durch den Stadtrat von Baden, an diesem Fest teil. Am Nachmittag wird im Kurtheater Mollières «Der eingebildete Kranke» aufgeführt, und am Abend gastieren die Schüler im Kursaal mit musikalischen Darbietungen.
24. Klavierabend Sava Savcic in der Sebastianskapelle. Er spielt Werke von Chopin, Schubert, Schumann, Debussy und Bartok.
27. Klavierabend Albert Schneeberger im Musiksaal Altenburg Wettingen. Er spielt Werke von Schumann, Mendelssohn, Strawinsky und Beethoven.
29. Klavierabend Hans Leygraf in der Sebastianskapelle. Er interpretiert Werke von Haydn, Mozart, Beethoven und Schubert.

Der Lebenskostenindex hat sich im vergangenen Jahr nicht wesentlich verändert. Er steht gegenwärtig auf 170,2 %.

Die Obsternte wird dieses Jahr bescheiden ausfallen. Für Birnen wird eine mittlere bis gute, für Äpfel eher eine schlechte Ernte zu erwarten sein. Auch der Ertrag der Weinernte wird in dieser Gegend etwas kleiner ausfallen. Dagegen verspricht die Qualität der Weine gut zu werden.

Die Beschäftigungslage in der Wirtschaft ist nach wie vor gut. Das kantonale Arbeitsamt meldet nur einige wenige Ganzarbeitslose. Auch die Badener Hotellerie scheint von der Frequenz während der vergangenen Saison befriedigt zu sein. Die Bau­tätigkeit ist immer noch sehr rege. In Baden sind im Kappelerhof- und Meierhofquar-tier größere Bauten geplant und teilweise ist mit deren Ausführung schon begonnen worden. In Wettingen sind bei Abschluß der Chronik zahlreiche Wohnblöcke und kleinere Bauten im Entstehen begriffen, so daß dort im nächsten Jahr die Bevölkerung wiederum um ein Tausend größer sein dürfte.

BILDNACHWEIS

Fotos von Werner Nefflen, Ennetbaden: Bildnis Ed. Dorer. Ansicht der reformierten Kirche und Orgel Birmenstorf, Gemälde von Ilse Weber-Zubler, Bildnis Edm. Dorer.

Fotos Ed. Labhart, Zürich: Spitalneubauten Baden. Clichés geliefert vom Verband Schweizerischer Krankenanstalten (Veska), Aarau.